

Saisoneröffnung und Einweihung der Stele des VfR Linden-Neusen

Im August 2021 feierte der VfR bei bestem Wetter seine Saisoneröffnung auf dem Sportplatz in Linden-Neusen mit zahlreichen Besuchern. Hierbei wurde den Zuschauern neben einem Spiel der E-Junioren des VfR und einem Freundschaftsspiel der 2. Mannschaft auch ein Benefizspiel der 1. Mannschaft gegen Eintracht Kornelimünster geboten. Der Erlös des Spiels wurde den Opfern des Hochwassers im Ortsteil Kornelimünster zur Verfügung gestellt. Dieser wird sicherlich eine gute Verwendung finden. Ein weiteres Highlight an diesem Tag war die Enthüllung der zweiten Stele auf dem Dorfplatz. Diese Stele wurde von der Projektgruppe „Unser Dorf“ finanziert und ebenso wie die Stele des Jungenspiels von den beiden ortsansässigen Handwerkern Rainer Klinkenberg sowie Martin Volk entworfen und gebaut. Die Stele ziert über dem Logo des VfR ein Fußballschuh und ein Fußball, sodass deren Bedeutung bereits auf der Zufahrt zum Dorfplatz von Weitem ersichtlich ist. Die feierliche Einweihung wurde von den Besuchern der Saisoneröffnung im Beisein des stellvertretenden Bürgermeisters Herrn Hans Peter Drabent durchgeführt. Dankesworte für den Verein sprach der Vorsitzende Rene Luchte aus. Die Moderation übernahm in gewohnter Manier Guido Wirtz für die Projektgruppe „Unser Dorf“. Als stellvertretender Jugendleiter und langjähriger aktiver Spieler für den VfR erfreute Guido alle Zuschauer zum Abschluss mit bekannten Vereinsliedern, die er dem Anlass entsprechend umgeschrieben hatte.



